

令和3年10月12日

八丈島PTA連合会 会員様

八丈島PTA連合会

会長 平井 一弘

令和3年度P連行事予定

秋の深まりを感じられる今日この頃、PTA会員の皆様におかれましては、日頃よりPTA連合会の活動へのご協力ありがとうございます。

さて、先日10月5日(火)に、八丈島P連理事会を臨時で開催しました。そこで、令和3年度の今後の活動につきまして話し合い、決定しましたのでご連絡いたします。

コロナ禍の中、様々なご意見ご要望等はあるかとも思いますが、ご理解の程を、よろしく願いいたします。

記

- 1 令和3年度P連球技大会(ソフトボール・バレーボール・卓球)は中止とします。
- 2 作品展及び講演会は実施します。

9月に実施予定であったソフトボール、バレーボールに関しましては、緊急事態宣言下や、八丈島内での感染状況により、実施を見合わせるという判断をさせていただきました。その際、わずかな可能性として延期についても考えておりました。しかし、現時点で、島内の多くのPTA会員が集まってスポーツを行うことは、感染症対策上、好ましくないという判断をさせていただき、中止とさせていただきます。

卓球に関しましても、そのスポーツの特性上、体育館で換気を行いながら行うことができず、また、例年たいへん多くの方が参加し、密な状態になることが予想されますので、今年度の実施は難しく、こちらも中止とさせていただきます。

作品展及び講演会につきましては、感染症対策を十分に行った上で予定通りの実施とさせていただきます。

[ただし、緊急事態宣言が出された場合などは、中止となる場合があることをご了承ください。] 皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上

詳細につきましては P連庶務担当 三根小学校 副校長 近藤重善 TEL04996-2-0226